



## **Antrag**

der Fraktion der SPD

### **Klinik-Atlas auf Bundesebene fortsetzen und weiter entwickeln**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, sich auf Bundesebene für die Weiterführung des Klinik-Atlas einzusetzen. Zudem soll der Klinik-Atlas patientenorientiert weiterentwickelt werden.

Begründung:

Der eingeführte Klinik-Atlas ist ein neues unabhängiges Informationsportal über Angebote und Qualität der Kliniken in Deutschland. Allerdings bietet er bisher nur Informationen zu 26 Eingriffen. Daher ist es notwendig den Klinik-Atlas patientenorientiert weiter zu entwickeln, anstelle ihn abzuschaffen. Gesundheitsministerin Nina Warken hat den Klinik-Atlas auf den Prüfstand gestellt. Anders als das Verzeichnis der Deutschen Krankenhausgesellschaft ist der Klinik-Atlas unabhängig. Patientinnen und Patienten brauchen unabhängige und verständliche Informationen, um fundierte Entscheidungen zu treffen.

Birte Pauls  
und Fraktion